

## **familiennetz bremen – Praktikumsbericht**

Das Praktikum beim familiennetz bremen habe ich von September 2024 bis Januar 2025 im Rahmen meines Bachelorstudiums Public Health gemacht. Ich wollte gerne ein Praktikum in einem sozial relevanten Bereich in Bremen absolvieren, und bin nach kurzer Recherche beim familiennetz bremen gelandet. Nach dem Vorstellungsgespräch mit Anja und Barbara habe ich dann den Rest des Teams kennengelernt und mich direkt sehr wohl dort gefühlt.

Durch Praktikumsberichte von vorherigen Praktikant:innen, sowie die ausführliche Stellenbeschreibung auf der Website, konnte ich bereits einen guten Eindruck in die Aufgaben, die auf mich zugekommen sind, erlangen. Im Fokus stand für mich die Betreuung des Instagram-Accounts. Das beinhaltete Storys teilen, Beiträge erstellen und auf Anfragen von Follower:innen eingehen. Außerdem habe ich mit meiner Kollegin und Mitpraktikantin Joyce den Adventskalender 2024 für das familiennetz erstellt. Mit dem Adventskalender wollten wir familienfreundliche Orte in Bremen mehr in den Fokus rücken und Familien die Möglichkeit bieten, Angebote und Events auszuprobieren. Dafür haben wir mit verschiedenen Einrichtungen in Bremen zusammengearbeitet und viel positive Rückmeldung erhalten.

Neben der Social Media Gestaltung hatte ich die Möglichkeit, an verschiedenen Arbeitskreisen teilzunehmen, was ich als besonders spannend empfunden habe. Der Austausch der Fachkräfte hat mir gezeigt, wie die einzelnen Institutionen, Einrichtungen und Ämter strukturiert sind, und was für Probleme dies teilweise mit sich bringen kann.

Insgesamt hatte ich eine sehr angenehme Zeit während meines Praktikums, was vor allem dem Team, also Anja, Barbara, Karen, Bärbel und Heiko, zu verdanken ist. Von Anfang an wurde ich offen in das familiennetz-Team integriert und an allen Arbeitsprozessen beteiligt.

Danke für die schöne Zeit bei euch!

Britta, Januar 2025